



Jueves 26 de junio de 2008

El Apra busca concertar con diferentes bancadas para seguir al frente del Legislativo

El partido de gobierno quiere conformar una mesa multipartidaria, que será encabezada por el oficialista Javier Velásquez Quesquén.

La legisladora aprista Mercedes Cabanillas garantizó hoy que la bancada oficialista conversará con todos los bloques parlamentarios para lograr una fórmula de consenso que refleje una Mesa Directiva multipartidaria, encabezada por el legislador Javier Velásquez Quesquén.

"En esta etapa tenemos que conversar con todos, no hacemos ningún tipo de veto o distinción (...) Ya iniciamos acercamientos, pero no se puede decir aún quiénes son", declaró a Mesa Central de TV Perú.

Sin embargo, la congresista y presidenta de la Comisión Política del Partido Aprista aseguró que su bancada sostendrá contactos con los restantes seis bloques que forman parte del Poder Legislativo, para reflejar su carácter multipartidario.

Agregó que ese contacto será con todas las bancadas porque aún no se ha definido de manera concreta la candidatura de un parlamentario opositor que compita con Javier Velásquez para presidir el Congreso durante el período 2008 - 2009.

Cabanillas, empero, evitó mencionar nombres para que las conversaciones no se vean afectadas por algún tipo de especulación que perjudique el acercamiento político.

La Mesa Directiva del Congreso cuenta con una presidencia y tres vicepresidencias, mientras que los bloques existentes son la Célula Parlamentaria Aprista, Partido Nacionalista, Unión por el Perú, Unidad Nacional, Grupo Parlamentario Fujimorista, Alianza Parlamentaria y el grupo de independientes.

Por otro lado, la legisladora destacó que la experiencia de Javier Velásquez permitirá darle mayor agilidad al Congreso, beneficiará la gobernabilidad del país, y logrará una agenda legislativa con normas de importancia institucional, judicial y social.

"Javier puede ofrecer una agenda significativa, que incluya temas como el proceso de reforma institucional. Ello implica, por ejemplo, la renovación parcial del Congreso, ya sea por mitades o por tercios, y a mitad de período", mencionó.

Del mismo modo, citó la Ley de Carrera Judicial y un conjunto de dispositivos que agilicen y hagan más expeditivo al sistema nacional de administración de justicia.

Asimismo, dijo que la agenda de trabajo de Velásquez incluye un paquete de dispositivos de carácter social, que redundará en beneficio de los sectores más postergados.

Finalmente, Cabanillas aseguró que la candidatura de Javier Velásquez al interior de la Célula Parlamentaria Aprista fue producto de una "elección serena, por unanimidad, a mano alzada y luego con aclamación".

En ese sentido, aseveró que la conducción aprista del Congreso garantizará el respeto de las facultades fiscalizadoras de las demás bancadas parlamentarias para lograr un contrapeso con el Poder Ejecutivo.